

La Presidenta del CIE Dra. Pamela Cipriano visita a la enfermera pionera en el mundo Mo-Im Kim para honrar su liderazgo y dedicación a la enfermería a lo largo de toda su vida

Ginebra, Suiza; 6 de febrero de 2023 - La Presidenta del Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) Dra. Pamela Cipriano ha visitado el hogar de la famosa enfermera surcoreana Mo-Im Kim para agradecerle su dedicación a lo largo de toda su vida a las enfermeras y la enfermería durante su carrera con una influencia increíble.

Nacida en 1935, la Dra. Kim toda su vida ha sido activista política y pionera en salud pública, además de ocupar numerosos puestos influyentes, en particular Presidenta del CIE entre 1989 y 1993, Presidenta de la Asociación de Enfermeras de Corea (KNA), Profesora y Decana de la Facultad de Enfermería de la Universidad Yonsei en Seúl, Corea del Sur. También ha sido miembro del Parlamento Nacional, además de Ministra de Salud y Bienestar de la República de Corea.

La Dra. Kim ha sido una defensora y un icono en la promoción de la salud pública y la enfermería a domicilio a través de investigación y labor de defensa política, y la repercusión de su trabajo se sigue notando mucho más allá de la Región del Pacífico Occidental.

Justo antes de asistir a la 6ª Conferencia de Enfermería Corea-Japón-China, celebrada en Seúl, la Presidenta Pam Cipriano y la Enfermera Jefe del CIE Michelle Acorn han visitado a la Dra. Mo-Im Kim, que padece la enfermedad de Parkinson, en su residencia.

Durante su visita, la Dra. Cipriano le ha entregado un placa para honrar su liderazgo transformacional y devoción hacia la profesión.

La dedicatoria en la placa dice: “El CIE expresa su más profunda gratitud a la Dra. Kim Mo-Im, líder pionera y evolucionista en varias áreas del desarrollo sociosanitario durante décadas de extraordinaria dedicación a las enfermeras y la enfermería”.

Tras su visita, la Dra. Cipriano ha declarado: “La Dra. Kim ahora está en el ocaso de su vida, rodeada de enfermeras y un equipo de cuidadores excelentes entregados las 24 horas del día, que tienen la suerte de disfrutar de pasar tiempo con uno de los iconos de la enfermería mundial. Ha reconocido que se ha visto debilitada por la edad y la enfermedad, si bien sigue teniendo mucho interés en el trabajo de las enfermeras para defender una mejor salud y cuidados de calidad.



Con un brillo especial en los ojos, la Dra. Kim ha reflexionado sobre una vida bien vivida. Mantiene su sentido del humor y ha disfrutado de pasar tiempo con nosotros viendo fotografías y firmando un libro acerca de su vida “1000 Paths for nurses” (1 000 caminos para las enfermeras).

La Dra. Cipriano ha dado las gracias a la antigua miembro de la Junta del CIE, Dra. Euisook Kim, Profesora Emérita, Universidad Yonsei, por haber organizado la visita, y a la Dra. TaeWha Lee, miembro de la Junta de la KNA y antigua Decana de la Facultad de Enfermería de la Universidad Yonsei, que se han sumado para honrar a Mo-Im.

La Dra. Euisook Kim ha declarado que tras la visita la Dra. Kim ha comentado que había disfrutado del encuentro con la Dra. Cipriano y la Dra. Acorn, y ha enseñado orgullosa la placa a otros visitantes más tarde esa semana.

Gracias a la generosidad de la Dra. Kim y la generosidad de la Universidad Yonsei, el CIE concede el “Premio Kim Mo Im por Innovación e Impacto en Políticas” cada dos años en honor a sus aportaciones a la enfermería y el avance social. Para más información sobre el premio, visiten su página web [aquí](#).

* * *